

Nyanga/Département de Mongo/Moulengui-Binza/Développement

Elles marchent pour soutenir la politique du président de la République



Marche de soutien au président de la République...



... à l'initiative de Guy Félix Ifounga.

Photo : Guy Roger Stéphane Nzamba

Photo : Guy Roger Stéphane Nzamba

Guy Roger Stéphane NZAMBA  
Tchibabga/Gabon

*Les populations ont foi que leur localité ne saurait rester à la remorque de l'élan de développement qu'Ali Bongo Ondimba a déclenché au profit de la province de la Nyanga, tant leur contrée regorge de potentialités minières et géologiques.*

ELLE aurait pu être direc-

tement organisée à Moulengui-Binza, chef-lieu de département. Mais la marche de soutien à la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, organisée dernièrement par les ressortissants de Mongo et conjoints, avec en tête Guy Félix Ifounga, un cadre du coin, a plutôt démarré au carrefour Mayumba-Mongo, en signe de retour au bercail, pour aller soutenir à Moulengui les actions de développement acquis, en cours et en pro-

jet à l'initiative du chef de l'Etat. Résidents à Tchibanga comme ceux arrivés de Libreville, les Mongois, en raison des intérêts communs qui les lient, se disent déterminés à ne pas tourner le dos au pouvoir. A soutenir le président de la République et le gouvernement, qui constituent les voies autorisées pour susciter le développement de Mongo, à l'instar des autres départements de la province de la Nyanga.

Il faut rappeler qu'en sus des édifices publics abritant la préfecture, la mairie, le Conseil départemental, le bureau de douane, le centre médical, le cantonnement des Eaux et Forêts, le secteur agricole ou encore la place de l'indépendance, le département, depuis deux ans, est doté d'un collège d'enseignement (CES) public, d'une école primaire et de logements pour les fonctionnaires qui y sont affectés. Ce sont là quelques bien-

faits et acquis de développement pour lesquels les initiateurs et acteurs de la marche n'ont pas tari d'éloges à l'endroit des gouvernants, qui envisagent la finition de la brigade communale de gendarmerie, l'adduction effective d'eau et d'électricité, sans omettre les travaux d'entretien routier de l'axe Tchibanga-Moulengui Binza. En meneur d'âmes de cette procession, Guy Félix Ifounga a déclaré que le département de Mongo ne

saurait être l'ennemi du pouvoir ou servir de plateforme à des intérêts personnels. « Nous savons que c'est le pouvoir qui a la clé de développement et le département depuis la lune des temps, a toujours eu une conjugaison sensible avec le pouvoir. Il est donc temps que nous puissions nous ressaisir », à indiqué Jean Félix Ifounga. Selon toute vraisemblance, d'autres actions sont prévues dans un proche avenir, à Moulengui-Binza.

Woleu-Ntem/Département du Haut-Como/Medouneu/Vie des partis/Rentrée politique du Parti démocratique gabonais

Les militants appelés à faire preuve de réalisme



Jean Sylvain Bekale Nze et Jean Benoît Nze Mba dirigeant la réunion...



... à laquelle ont pris part de nombreux Pdgistes du Haut-Como.

Photo : Eric Laphéa

Photo : Eric Laphéa

EL  
Libreville/Gabon

*Au cours de la cérémonie qui a eu lieu au siège du PDG, sis à Louis, les membres du Bureau politique ont invité les militants des trois fédérations, y compris d'autres ressortissants de la contrée, à faire preuve de réalisme dans leur positionnement politique.*

LE siège du Parti démocratique gabonais (PDG), sis au quartier Louis, dans le pre-

mier arrondissement de Libreville, a servi de cadre le week-end écoulé, à la rentrée politique des Pdgistes du Haut-Como (Medouneu). La cérémonie, qui a rassemblé plusieurs militants et sympathisants, était présidée par les membres du Bureau politique Jean Sylvain Bekale Nze et Jean Benoît Nze Mba. Intervenant en premier, M. Nze Mba a fait à l'assistance la chronologie des activités du PDG, lancées en 2017 par les Conseils provinciaux consacrés à l'élection des membres du Comité central,

du Conseil national et du Bureau politique. Des choix qui ont été entérinés lors du dernier congrès dit de la "Régénération et la Revitalisation" du PDG, résolument engagé dans de profondes mutations, a déclaré le membre du bureau politique du deuxième siège. Il a ajouté que toutes ces actions initiées par le Secrétariat exécutif se sont poursuivies avec la désignation des secrétaires provinciaux, départementaux, communaux et ceux des arrondissements. Mais égale-

ment par les récentes réunions du Comité permanent et du Bureau politique présidées par le "distingué-camarade-président", Ali Bongo Ondimba. En outre, Jean Benoît Nze Mba a annoncé l'élection, dans les prochains jours, des trois secrétaires fédéraux, à Medouneu. Cette communication a été soutenue par son collègue, Jean Sylvain Bekale Nze, par ailleurs député du premier siège du Haut-Como. Lequel a invité ses compatriotes à la mobilisation et à aller se faire enrôler

massivement sur les listes électorales en vue des élections législatives qui pointent à l'horizon. « Pour le scrutin d'avril, nous, filles et fils du Haut-Como, devons faire preuve de réalisme dans le choix des candidats ou de notre positionnement politique », a-t-il déclaré. L'appel à la prise de conscience lancé par l'ancien membre du gouvernement résulte, a-t-il précisé, du fait que « le département du Haut-Como est en quête de développement. Et pour y parvenir, il faut se ranger po-

litiquement du côté des décideurs, pour solliciter des investissements en faveur de notre localité. » Non sans souligner: « les quelques réalisations enregistrées dans notre contrée sont le fruit de notre bon positionnement politique de l'époque. Il nous faut retrouver cette envie d'œuvrer pour le développement de notre localité », a-t-il conclu. La cérémonie s'est achevée par la présentation des membres du Conseil national ainsi que d'autres cadres désignés récemment par la hiérarchie du parti.